



Programa presupuestario: P009 – Gubernatura

Actividad: Agendamiento de eventos a los que se asiste la persona Titular del Ejecutivo.

Indicador: 4 - Porcentaje de Eventos agendados a los que asiste la persona Titular del Ejecutivo a favor del sector público y privado en tiempo y forma.

Descripción del indicador: Mide el Porcentaje de Eventos agendados a los que asiste la persona Titular del Ejecutivo a favor del sector público y privado en tiempo y forma.

Método de cálculo: (Eventos agendados / Total de invitaciones presentadas por el sector público y privado) * 100

Periodicidad del indicador: Trimestral.

Dimensión: Calidad.

Trimestre: Enero a Marzo de 2025.

Unidad Responsable del Indicador: 1101-2410 – Coordinación de Agenda

de la Gobernadora.

Variables del indicador	1er Trimestre 2025
308 eventos proyectados para Agenda a los que asiste la persona Titular del Ejecutivo.	100% de lo programado al trimestre.
77 eventos agendados a los que asistió a los que asiste la persona Titular del Ejecutivo.	(25% del total anual programado.)

Mtra. Yazmin Serrano Téllez

Coordinadora de Agenda de la Gobernadora









Informe de cumplimiento de Designaciones de Representación para atención a las invitaciones presentadas por el sector público y privado que solicitan la presencia de la persona Titular del Poder Ejecutivo, de Enero a Marzo de 2025.

Introducción

Dentro del Despacho de la Gobernadora, se cuenta con una Secretaría Particular de la Gobernadora, misma que se encarga por medio de su Oficialía de Partes de recibir la correspondencia dirigida a la persona titular del Poder Ejecutivo. Dentro de esta correspondencia, se encuentran las invitaciones realizadas por diversos sectores y que solicitan la presencia de la persona Titular del Poder Ejecutivo en eventos, reuniones y demás. Posterior a ello, toda vez que resulta inviable la presencia de la Titular del Poder Ejecutivo a la totalidad los eventos y reuniones que requieren su presencia, se realiza el registro en la Agenda correspondiente de aquellas actividades que contarán con su presencia, mientras que las restantes son asignadas a diversas personas Servidoras Públicas conforme al sector y naturaleza de los referidos eventos y reuniones para representar al Poder Ejecutivo.

Resultados

El presente informe verifica el *cumplimiento al 100% de cumplimiento* mediante Asistencia de la Gobernadora para atención a las invitaciones presentadas por el sector público y privado que solicitan la presencia de la persona Titular del Poder Ejecutivo durante el primer trimestre del 2025.

Desde la Secretaría Particular de la Gobernadora atienden dichas invitaciones, analizando la pertinencia de asistencia o designación para una adecuada gestión de la agenda pública y privada de la persona titular del Poder Ejecutivo, así como dando seguimiento puntual de las representaciones de la Gobernadora asignadas.

Dicha atención se brindó a un total de **188 invitaciones** presentadas en la Oficialía de Partes de la Secretaría Particular, de las cuales se agendaron **77 eventos.**













Finalmente, cabe señalar que existen encomiendas exclusivas que se instruyen de forma directa por parte de la persona Titular de la Secretaría Particular de la Gobernadora, mismas que requieren de una atención y seguimiento inmediato, las cuales por su naturaleza de coyuntura y de corto plazo, son recibidas o comunicadas a través de medios más idóneos, de mayor prontitud y agilidad, pudiendo ser desde medios electrónicos (como videollamadas, correos electrónicos, etc.) hasta archivos multimedia trasmitidos vía aplicación de mensajería instantánea. Del contexto anterior, durante este periodo reportado, se agendaron 128 eventos.

Mtra. Yazmin Serrano Téllez

Coordinadora de Agenda de la Gobernadora



